

住宅街 信号のない交差点

右折の軽ワゴン車にはねられ、高齢女性死亡

◇住宅街の交差点 最徐行し、確実な安全確認をしましょう◇

◇住宅街の交差点 相手は、止まらないかもしれません…最徐行しましょう◇

2018/7/2(月) 19:28

2日午前9時前、三重県の信号のない交差点で、道路を歩いていた女性(95)が男性(69)が運転する軽ワゴン車にはねられ、死亡しました。軽ワゴン車を運転していたアルバイト従業員の男性は、仕事の途中だったということです。現場は、住宅街で、交差点の見通しは良いということです。

信号のない交差点で出合い頭

登校中の自転車の中3重傷

◇交差点 自転車は止まらないかも知れません…徐行しましょう◇

◇見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018.7.3 07:10

2日午前8時ごろ、群馬県の信号のない市道交差点で、登校中の近くの中3年の男性(14)の自転車と軽乗用車が出合い頭に衝突した。自転車の男性は肋骨にひびが入るなど重傷。軽乗用車を運転していた近くの無職の男性(68)にけがはなかった。

二輪の遊具に乗っていた4歳児

車にはねられ、両足骨折の重傷

○子供の飛び出しに注意!

○子供の自転車に注意!

2018/7/3(火) 7:55

30日午後5時ごろ、群馬県の県道で二輪の遊具に乗っていた幼稚園男児(4)が、会社員の男性(49)の乗用車にはねられた。男児は両足を骨折し、重傷。警察によると、男児は近くの祖父宅で遊んでいたという。

工事現場、車線規制

低速走行のワゴン車に、大型トラック追突

ワゴン車の男性軽傷

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018年7月2日 21時11分

2日午後3時ごろ、愛知県の新東名で、渋滞で低速走行していたワゴン車に、大型トラックが追突した。ワゴン車は横転し、運転していた会社員男性(49)が軽傷を負った。事故発生時、現場では工事のため、2車線のうち走行車線を規制していた。約3時間通行止めとなった。

交差点 乗用車と衝突 バイクの高校生死亡

少年意識不明の重体

2018年7月3日 7時59分

2日午後9時前、群馬県の国道の交差点でバイクと乗用車が衝突する事故があり、警察によりますと、バイクに乗っていた2人のうち17歳の男子高校生が死亡し、17歳のアルバイトの少年が意識不明の重体となっています。乗用車を運転していた会社員(30)の男性にけがはありませんでした。現場は見通しのよい交差点。